
【第25回ＮＩＣＥ ＴＶ放送番組審議会議事概要】

　１） 開催日時

2023年2月27日（月）　午後1時30分～午後2時45分

　２） 開催場所

魚津市役所　第一会議室

　３） 出席委員（敬称略）

委員（審議会会長 大﨑　雅子 （社会福祉法人海望福祉会あんどの里）

委員 川岸　芳雄 （魚津ロータリークラブ）

　〃 住田　繁喜 （魚津市美術協会）

　〃 大野　聡一 （魚津市商店街連盟）

　〃 河内　美穂 （社団法人魚津法人会女性部会）

　〃 高縁　周明 （魚津商工会議所青年部）

　〃 横谷　良子 （魚津商工会議所女性会）

　〃 四十万　隆一 （魚津市副市長）

　４） 議題

（１）ＮＩＣＥ ＴＶ自主制作番組について

　　『ＵＯ！ＴＶ』第2回たてもん祭り　2022年7月3日～放送

（２）魚津市制作番組について

　　まちかど魚津　2022年7月後半　2022年7月16日～放送

（３）2022年度NICE TV視聴者アンケートについて

　５） 議事概要

（１）『ＵＯ！ＴＶ』第2回たてもん祭りについて

（２）まちかど魚津「7月後半号」について

 

委員からは以上のような意見がありました。ＮＩＣＥ ＴＶでは放送番組審議会でいただいたご意見を

参考に、今後もより地域に密着した番組づくりを目指してまいります。

以　上

・きときとニューフェイスが良かったが、毎回放映しているのか。これからも続けてほしい。

・タイトルや音楽になじみがあるが、ずっと変わっていないので古い印象も受ける。そろそろ考えて
みても良いのではないか。

・魚津まつりの説明をしている商工観光課職員の話し方が非常に自然でスター性もあり良かった。

・「しらたまな」さんのナビゲーションが良く、また浜田さんの建築家目線からのたてもんの魅力の紹
介も素晴らしかった。全体的に旅をしているような展開で良かった。

・たてもんにぶら下がって廻ることで倒れないようにバランスを取っていることなど知らないことだら
けだった。

・今まで漠然としたイメージしかなかったたてもんについて深く理解できた。たてもんの森プロジェクト
については、あと何年すれば芯柱にできる大きさになるのかなどイメージを膨らませながら見れた。

・番組の中で昔の写真が出てきたのがすごく良かった。希望とすれば、今後制作する際に今昔物語
的なものも取り入れたらどうかと思う。

・今後さらに深堀りを進めていけば、時代とも合ってくるのではないかと思った。例えばたてもんの森
プロジェクトをサスティナブルと絡めたり、自然文化と人が繋がっていくことを次の時代に向けて持
続可能（SDGｓ）と絡めていくことなども番組の作り方として可能性があると思う。
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